

飯田善彦様

前略 今回 四月十五日のコンサートに招待させて

いただきました。ありがとうございます。視覚障がい者で

ある私達にとりまして、コンサートに行くことはおずかしく

たさんの元気と勇気をいただきました。また明日から、

頑張りうと改めて思いました。今回は、全国脊髄損傷者

連合会埼玉県支部の佐久間 侶男様をはじめ

大竹信宏様には 4ヶツトの手配をして頂いたので、
皆様方のおかげで、^く果しく有意義な時間を

過^ごごすことかできまいた。直接 お礼をしたい所ですが、

文面で失礼いたします。

治療院 ひまわりの里 一同

本文の内容です

先日は、「視覚障害者の視覚障害者による

視覚障害者のためのコンサート」にご招待して

いただきました。本当にありがとうございました。

アーティストとして、ご活躍の5組の方々の、すはら

しい演奏と又、スペシャルコンサートでは、

「山本ユウタローとほぼワイークエンド」の、

出演者の生のお声を、お聞きすることか

出来まして、私にとりまして思しい出いぶいかい

コンサートとなりました。当日から
週間が経過し

ようとしておりますが、まるで昨日の事のように

感動が蘇よみがえってまいります。

本当にありがとうございます。

まずは、お礼まで

二〇〇八年四月二十一日 高橋 三雄

感想の内容です

四月十五日 楽しいひと時を、ありがとうございました。

出演者もゲストもよかったです

これからも、もっとたくさん視覚障がいをもつ

アーティストが、活躍出来る場を増やしていただける

と良いと思います。これからも、こうゆう機会を

もっと増やしていただくとありがたいです。これからも

おたがい手を取りあててがんばりましょう

中村英夫